

26.10.2011

**Postulat**

der Fraktion GRÜNE

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Unterwerk Selnau aus dem ewz aus- und der städtischen Kulturabteilung angegliedert werden kann.

Begründung:

Das Unterwerk Selnau ist für das Kerngeschäft des ewz – die Bereitstellung von Strom – von keinerlei Bedeutung: Seit Jahren wird es nur noch für die Durchführung kultureller Veranstaltungen genützt. Das ewz scheint allerdings in Bezug auf den Beitrag, den das Unterwerk Selnau an das kulturelle Leben in Zürich leisten könnte oder sollte, keinen nachvollziehbaren Plan zu verfolgen, sondern betreibt damit lediglich gezielte Imagepflege. Als Institution der Abteilung Kultur könnte das Unterwerk Selnau hingegen in das umfassende städtische Kultur- und Veranstaltungskonzept einbezogen und somit sinnvoller genutzt werden.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit GR Nr. 2011/217 (Leitbild Kulturförderung 2012 bis 2015)

